

RESISTIO A TIROS UNA SOLICITUD PARA QUE PRESENTARA DOCUMENTOS

FINALMENTE RESULTO MUERTO EN LA HUIDA

Un agente de la Seccional 6ª de Policía dio muerte de un balazo en el vientre a un joven que se resistió haciendo fuego con una pistola anoche, cuando le fue pedida su documentación en Soriano y Salto, según informaron las autoridades. La víctima fue Antonio Burgos Lameiro, oriental, soltero de 21 años, funcionario de Salud Pública que cumplía tareas en el hospital Pasteur.

Una joven que acompañaba a Burgos y huyó al producirse el accidente, fue detenida posteriormente y hoy era interrogada. Hasta el cierre de esta edición, no se había establecido con certeza su identidad. Según se informó, la joven dijo tener 18 años y dio el nombre de una amiga. Sin embargo la Policía descubrió el engaño y procura su identificación, con el convencimiento de que, además, es menor de edad. No se sabe aún la causa de su actitud, ni por qué se resistió su compañero.

PERSECUCION Y TIROS

Anoche, a las 22 y 40, dos agentes de la Seccional 6ª pidieron documentos a una pareja en Soriano y Salto. Según informó la Policía, la joven exhibió la cédula de identidad, pero su acompañante empuñó una pistola automática CMG argentina, y efectuó dos disparos consecutivos, huyendo por Soriano hasta Tacuarembó y de allí por Constituyente y Carlos Roxlo, efectuando otros disparos. Frente al N° 1365, de la calle Roxlo, el fugitivo fue alcanzado por un balazo en el vientre en momentos en que se detenía y se daba vuelta. El proyectil entró a la altura del hipocondrio y quedó alojado en el vientre del joven, quien dejó de existir instantes después.

En medio de la confusión, la joven logró escapar pero fue detenida posteriormente. El caso es investigado ahora por personal a las órdenes del Comisario Sánchez Greco y el Sub Comisario Julio Bravo.

ACCIDENTES FATALES

—En Emilio Romero y Carlos de la Vega, chocaron el ómnibus de la empresa Santa Lucía conducido por Antonio Melo, y el camión que guiaba Walter Machín García, oriental, casado de 26 años, residente en Chiavari 3057. Al abrirse la puerta del camión, Machín cayó al pavimento sufriendo lesiones que determinaron

su deceso cuando era conducido al hospital Maciel.

—En Joaquín Requena casi Colonia, la moto conducida por Gerardo Weschenmoser, alemán, soltero de 57 años, afincado en Paysandú 763, se estrelló contra el ómnibus que guiaba José Martínez García, español, casado de 30 años. El motociclista falleció en el Instituto de Traumatología.

FALLECEN ACCIDENTADOS

Dejó de existir en el Hospital de Clínicas, Lidia Rodríguez de Romero, oriental, casada, de 20 años, quien había sufrido serias quemaduras el 20 de octubre, al explotar un calentador a quero-

seno en la finca de Aparicio Saravia 2937.

—También en el Hospital de Clínicas, falleció Néstor Fredy Bermúdez Silva, oriental, casado, de 28 años, residente en Siripo 3315, quien recibiese graves lesiones el 25 de octubre, en un accidente de tránsito registrado en Sáenz Peña y Garzón.

—En el Instituto de Traumatología se produjo el deceso de Felicia Cedrés de Rodríguez, oriental, viuda, de 65 años, quien había resultado lesionada en el vuelco del ómnibus de COT que venía hacia Montevideo con pasajeros del "Nicolás Mihanovich", el pasado sábado.